
 

 

 

 

活動から学ぶ 

校長 牧野 正 
 
「座りたい…」、これは１０月８～１０日の３日間行われた「２年生職場体験」での生徒の感想です。様々な職種に
分かれ、数人のグループで３日間の体験活動を行いました。感想を見ると、ある点に共通した感想が多いことに気
づきました。いくつか紹介します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「あいさつ」の大切さを確認してくれた生徒が多かったようです。「あいさつ」から生まれるコミニュケーションが
仕事を円滑にするなど…普段の生活でもあてはまることだと思います。今回の経験がこの後の学校生活にどのよ
うに活かされていくのか、とても楽しみです。 
職場体験以外にも、多くの行事が行われました。 
・10月１２日（土）「さかえフェスタ」 

PTA 会長を中心として、役員やボランティアの皆様が準備から当日の運営まで行ってくださいました。当日は小
中学生、地域の方等、多くの方が来場され、充実した時間となりました。皆様、ありがとうございました。 
・１１／８（金）「合唱コンクール」 11/12（火）「近隣合同音楽会」 
コンクールでは今までの練習の成果が表れ、それぞれの学年らしい合唱が披露されました。当日は早朝から安
全指導でＰＴＡ役員の皆様には大変お世話になりました。みんな揃って行事を進めることができました。ありがとう
ございました。次年度は栄中体育館で行う予定です。 
そして、12日（火）には新和小学校 5年生、幸房小学校 5年生、栄中学校３年 2組が総合体育館に集まり、近
隣合同音楽会が行われました。各校の合唱後、全体合唱で「夢の世界」を歌いました。御担当の先生方、準備か
ら運営までありがとうございました。 
 ２学期もあと 1 か月弱となりました。期末テストが終わり、学期末が迫ってきています。２学期は多くの皆様の力を
借りながら、様々な体験や行事を行うことができました。皆様の御支援に感謝申し上げます。地域、保護者の皆様、
今後もよろしくお願いします。 

 

日 月 火 水 木 金 土 

1 ２ 3 4 5 6 7 

 薬物乱用防止教

室 SC来校 

１，２年期末再

試 

１，２年期末
再試 

ノー部活動デー 

PTA理事会 
なし日程 
専門委員会 

 市P連研究
大会 

8 9 10 11 12 13 14 
 SC来校 １年授業参

観・保護者会 
ノー部活動デー 

２年授業参観・保

護者会 

なし日程 
中央委員会 

３年授業参
観・保護者会 

PTA資源回
収 

１5 １6 １7 １8 １9 20 21 
 生徒朝会・表彰 

５１２３４ 

SC来校 

 ノー部活動デー 給食終了 
４時間授業 
なし日程 

３時間授業  

22 23 24 25 26 27 28 
 ３時間授業 

 

終業式  
通知書対応午後 

冬季休業～1/7 

通知書対応午前 
   

29 30 31 1/1 ２ 3 4 
   

 
元日    

5 6 7 8 9 10 11 
   始業式 

完全下校時刻 
11:20 

なし日程 
完全下校時刻 
発育測定 
避難訓練 

３時間授業 
完全下校時刻 

 

12 13 14 １5 １6 １7 １8 
  成人の日 給食開始 

専門委員会 
ノー部活動デー なし日程 

中央委員会 
  

１9 20 21 22 23 24 25 
 生徒朝会 

SC来校 

１年スキー教室

事前指導 

給食後下校 

１年スキー教室（１日目） 

ノー部活動デー 

ふれあいデー 

１年スキー教室（２日目） 

なし日程 
１年スキー教室（３日目） 

読書フェスティバル 
 

２6 27 28 29 30 31 2/1 
 埼玉県公立出願

入力期間 

（～2/10） 

 ノー部活動デー なし日程  バスケ大会
会場 

2 3 4 5 6 7 8 
  千葉県出願（～６

日） 

PTA理事会 

ノー部活動デー 

校内研修 

５時間授業 

なし日程 
専門委員会 

  

令和 6 年 12月 1 日 第 8号 生徒数 1年 167 名 2年 146 名 3年 161 名 計 474名 

年末年始閉庁日（～1/3） 
 

～３日間を振り返って～ 
特に「あいさつ」の大切さがよくわかりました。接客の時も最初にあいさつするし、厨房に入るときも安全の
ためにあいさつをするので、基礎的なことだからこそ、大切にすべきということがよくわかりました。 

                   
礼儀や名刺の渡し方、挨拶など、他にはトイレのプランニング、建物の長さを測ったりした。 

礼儀は社会に出てすごく大切だと思ったし、建設においてはだれもが使いやすいように作ることが大切だとい
うことがわかった。                                         
お店の人の言うことをしっかり聞いて、お客さんがきたら「いらっしゃいませ」と言い、最初は店員さんに聞
いてばかりだったが、自分一人で品出しやレジサッカーなどもできるようになりました。 

 
大変だったことは、出入口であいさつをすることです。ずーっと立ってお客さんを待っているので結構疲れま
した。                                                 
人と接する仕事では、まず相手とコミニュケーションを取ることで信頼を得ることが大切だと分かりました。 
                                                      
もう少しボリュームを上げて挨拶したり、相手のことを考えて行動していきたい。 

 
 仕事は疲れるけど、それを毎日やったりしている人や、そこで働いている人はすごいと思いました。  

 

 



合唱コンクール開催    
  １1月８日（金）に合唱コンクールを三郷市文化会館で行いました。 

ホールには栄中生の歌声が響いていました。審査委員の先生からはクオリティが高いと 

お褒めのお言葉をいただきました。来年度は本校体育館にて開催いたします。 

 

 

              

 

 

 

 

    

 

 

 

               

 

 

学校運営協議会 
１１月２７日（水）、第２回学   

校運営協議会が行われまし  

た。 貴重なご意見をありがと 

うございました。今後の活動 

に活かして参ります。 

 

 

 
栄フェスタ 
1０月１２日（土）に、栄フェスタを行いました。当日は生徒のステ

ージ発表、楽しい催し物、飲食等の販売があり、大盛況でした。準

備をしてくださったＰＴＡの皆様、ありがとうございました。 

  

                    活動の様子 
 

    

 

審査の先生へお礼の言葉 

←１年生 

「大切なもの」 

 

←２年生 

「青葉の歌」 

 

 

 

←３年生 

「証（あかし）」 

吹奏楽部による演奏 

 

   

  

会議の様子 

 

本の名前 「このプリン、今食べるか、ガマンするか」 
著者   柿内 尚文 
 
この本の冒頭では、２つの質問がされます。 

① 時間は大切ですか？  
② 時間を大切にできていますか？ 
① は、多くの人が Yesと答えると 
思いますが、②はどうでしょう？ 
私自身は、①で時間は大切であると言った 

一方で、②では大切にできていないという、 
思考と行動が合致していないことに気づきま 
した。 
 この本は、いかに時間の質を高めていくかが 
書かれています。仕事もプライベートも充実さ 
せたい人におすすめの本です。 
 ぜひ読んでみてください。 

 


